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CÂMARA
MUNICIPAL
DEPAUDALHO

Expediente do Gabinete do Vereador Alceu Edinardo Gusmão Monteiro

Requerimento N° 9^1/2022

Requeremos à Mesa diretora, ouvido o plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja encaminhado ao prefeito do Município, Exmo. Sr. Marcelo Fuchs 

Campos Gouveia, com copia à Sra. Maria Lucia Matias Ferreira, M. D. Secretária de 

Saúde deste município que sejam tomadas as providências, que se fizerem necessárias 

para a execução do que a seguir requeiro:

Que seja oficialmente informada qual a relação de medicamentos atualmente 

distribuídos nas UBS (Unidades Básicas de Saúde), assim como na Farmácia 

Central do Município de Paudalho.

JUSTIFICATVA

A informação é a base para o trabalho dos poderes da República, pois favorece 

que todos os cidadãos possam acessar, da melhor forma os serviços; e os poderes 

constituídos possam conhecer e melhor atuar sobre a realidade. O acesso a 

medicamentos é um serviço fundamental de assistência aos munícipes e torna-se ainda 

mais prioritário, dada a crise econômica enfrentada neste momento. Assim, faz-se 

importante saber como o município tem atuado na prestação deste serviço.

Atenciosamente,

GABINETE DO VEREADOR 

Paudalho, 25 de abril de 2022
Alceu Edinardo Gusmão Morteiro 
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